

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 10 novembre 2023

Le Relais de la Flamme Paralympique de Paris 2024 de passage à Strasbourg

Le 10 novembre 2023, à l'occasion du dévoilement par Paris 2024 des premiers lieux qui accueilleront le Relais de la Flamme Paralympique de Paris 2024, Strasbourg a été désignée ville-étape du Relais de la Flamme Paralympique pour les Jeux Olympiques et Paralympiques 2024.

Ainsi, la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg sont fières d'annoncer officiellement **l'arrivée de la Flamme Paralympique de Paris 2024 à Strasbourg le 25 août 2024**, étape de son épopée de 4 jours dans une cinquantaine de villes françaises.

Le passage du Relais de la Flamme Paralympique de Paris 2024 à Strasbourg sera l'occasion de mettre en lumière la beauté et la diversité de la ville, Capitale européenne, de raconter son histoire et son amitié-franco-allemande, ses savoir-faire, ses traditions, ses talents, et l'ancrage fort du sport sur son territoire. Des célébrations seront organisées autour de ce grand événement : animations sportives, initiatives culturelles, rencontres...

Cette aventure collective nationale sur les routes de France sera un moment de partage entre toutes celles et ceux qui iront à la rencontre de la Flamme et de ses porteurs.

« Le passage de la Flamme Paralympique de Paris 2024 fait écho à cette voix si particulière que notre ville, capitale européenne, fait entendre en tant que terre de réconciliation, de paix et de démocratie. Nous nous réjouissons de vivre ce moment historique autour des valeurs des JOP 2024. » **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg.

« L'arrivée de la Flamme Paralympique de Paris 2024 et l'accueil d'athlètes dans nos établissements sportifs labellisés "Terre de Jeux 2024" seront l'occasion de rappeler que la pratique sportive rassemble autour de valeurs d'égalité et de respect, mais aussi qu'il faut poursuivre et intensifier nos actions pour promouvoir les bienfaits du sport en accompagnant et facilitant l'accès de nos équipements aux publics les plus éloignés et fragiles. » **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg.

Pour en savoir plus sur le Relais de la Flamme paris2024.org/fr/